

CORSE

Création d'un réseau d'observateurs de requins pèlerins

La Corse pourrait correspondre à une étape importante lors de la migration annuelle des requins pèlerins. Leur apparition sur la côte semble correspondre au moment où l'hiver laisse place au printemps.

Nous entrons dans cette période et un premier signalement a été enregistré par l'association insulaire Corsica-Groupe de Recherche sur les Requins de Méditerranée qui lance aujourd'hui un appel à l'observation. L'objectif consiste à sensibiliser les utilisateurs de la mer sur la protection de l'espèce et sa fragilité.

Le Pèlerin est tout à fait inoffensif, se nourrissant de plancton.

C'est le deuxième plus grand « poisson » au monde. Il peut vivre plus de 50 ans. En dépit du fait d'être inscrit sur la Liste Rouge des espèces menacées, ces requins sont souvent victimes des activités humaines en mer. Vous voulez apporter une aide à ce programme de recensement et d'observation des requins pèlerins en Corse ? C'est possible !

Pour vous impliquer, il n'est même pas nécessaire d'avoir un bateau. Il suffit d'observer la surface de la mer et de signaler toute observation ou une capture dont vous auriez eu information en contactant corsica-msrg@sfr.fr ou en faisant votre compte rendu à l'adresse suivante :

<http://corsica-requins-de-mediterranee.org/signalements/requin-pelerin-conduite-a-tenir/>